



LIC. ASLI BELEN CALDERON ROBLERO

ALUMNA: AURI PEREZ MORALES

MATERIA: TRABAJO SOCIAL I

2DO CUATRIMESTRE GRUPO: A

LICENCIATURA: TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

MIRANDO AL TRABAJO SOCIAL

¿Dónde inicio el proceso de afirmación y la revolución industrial?

En Inglaterra.

¿Qué cambios hubo con la llegada de la revolución industrial?

Hubo cambios económicos, sociales, políticos y culturales.

Que implicó el establecimiento del sistema de fábricas:

La organización de los procesos de producción en grandes establecimientos urbanos, la mecanización, la extensión del trabajo asalariado, el uso del vapor como nueva fuente de energía.

El uso de vapor requirió:

La expansión de la producción carbonífera.

¿Cuáles fueron las ventajas del ferrocarril?

La expansión de empleos asalariados, el acortamiento de las distancias, el abaratamiento del transporte de mercancías y la integración del territorio para confeccionar un mercado nacional.

¿Qué paso en 1931?

Se distingue claramente entre el seguro social y la asistencia social.

¿Qué es la asistencia social?

Es una actividad de naturaleza pública, financiada con cargo a ingresos públicos, financiada con cargo a ingresos públicos, en base al principio de solidaridad de quienes viven en una comunidad organizada.

¿Qué es el trabajo social?

Es un servicio para mantener el funcionamiento armonioso de la sociedad, es básicamente un proceso de ayuda.

¿Cómo se describe la caridad?

En términos de ayuda material, conocimiento y protección contra el miedo.

¿Cuál fue la asociación para la mejora de las condiciones de los pobres en EE.UU.?

Fue la asociación AICP.

¿Qué hizo la asociación AICP?

Hizo hincapié en la autoestima, la auto-dependencia y el alivio adecuado a sus necesidades en su trabajo con los pobres.

¿Cómo le llamaban antes a lo que hoy conocemos como trabajo social?

Le llamaban asistencia social.

¿Cuál es la obra más importante de Juan Luis Vives?

El Tratado Del Socorro De Los Pobres.

¿De qué habla la obra del Tratado del Socorro de los Pobres?

Del cambio que puede generar el ser humano, el establecer reglas sociales y económicas.

¿Quién fue el primer precursor del trabajo social?

Juan Luis Vives

¿Qué empezó a fundar San Vicente de Paul en 1617?

Comienza a fundar las misiones caritativas.

¿En qué año creo la compañía Hijas de la caridad, San Vicente de Paul?

En el año 1617.

¿Con que casos trabajaba Thomas Chalmers?

De forma privada y basado en la ayuda mutua, ayudar a ayudarse a sí mismos.

¿Por qué consideran al reverendo Thomas Chalmers un precursor del trabajo social?

Porque impuso en su parroquia un diseño de socorro que es un claro precedente de lo que posteriormente se denominó trabajo social de casos.